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  SynWrite 6.24.2350 + Portable








Info:       

SynWrite - text editor with many features, perfect for both novice and pro. The program supports more than 70 programming languages, including C ++, Java, Pascal, HTML, Perl, etc. 
 SynWrite a TDI-interface that allows you to open multiple files in separate tabs. Also in SynWrite there are a number of additional tools to help you write code. It should be noted that the program has a function selection syntax highlighting, validation text spelling, there are built-in tools for word processing, and others. Implemented system macros and scripts to automate some processes. 

 SynWrite - текстовый редактор с широкими возможностями, прекрасно подойдет как для новичка, так и для профи. Программа поддерживает свыше 70 языков программирования, включая C ++, Java, Pascal, HTML, Perl и т.д. 
 SynWrite имеет TDI-интерфейс, что позволяет открывать одновременно несколько файлов в отдельных вкладках. Так же в SynWrite присутствует целый ряд дополнительных инструментов, помогающих писать код. Следует отметить, что программа имеет функцию выделения подсветки синтаксиса, проверки правописания текстов, присутствуют встроенные инструменты для обработки текста и др. Реализована система макросов и скриптов, позволяющая автоматизировать некоторые процессы.
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  Flip PDF Professional 2.4.3 (x86/x64 bit RePack & Portable by TryRooM)








Info:       

Flip PDF Professional - is a pro version of Flip PDF program, which incorporated a number of additional functions. From the initial version was the basic functionality, it is; hyperlinks, bookmarks, and so on., but nevertheless added more features. In this version, the Pro, the user can insert multimedia content such as video, audio, text, shapes, page, image galleries, Flash, YouTube videos and links to your eBooks to turn the pages. 
 There is also a new interesting possibility is to use the command line to automate the creation of electronic books to turn the pages, if you do not run the application from their desktop personal computer. 

 Флип PDF Professional - это про версия программы Флип PDF, в которую встроено множество дополнительных функций. Из начальной версии остался основной функционал, это; гиперссылка, закладки и тд., но однако добавлено больше возможностей. В этой версии Pro, пользователь сможет вставлять мультимедиа-контент, например видео, аудио, текст, фигуры, страницы, альбомы с изображениями, Flash, видео с YouTube и ссылки на ваши электронные книги с переворачивающимися страницами. 
 Также имеется новая интересная возможность, это использование командной строки, для автоматизированного создания электронных книг, с переворачивающимися страницами, если не запускать приложение со своего рабочего стола, персонального пк.
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  Universal Document Converter 6.6.1607.26210








Info:       

Universal Document Converter - the most complete solution for converting documents of any type into Adobe PDF files or image files. Its basis is the technology of virtual printing. Therefore, export the selected format Microsoft Word documents, Microsoft Excel tables, Microsoft PowerPoint presentations and Autodesk AutoCAD drawings is as easy as printing on a desktop printer. 

 Universal Document Converter - это наиболее полное решение для конвертирования документов любых типов в файлы формата Adobe PDF или графические файлы. Её основой является технология виртуальной печати. Поэтому в экспортировать документы Выбранный формат Microsoft Word Таблицы Microsoft Excel, Microsoft PowerPoint презентации или чертежи Autodesk AutoCAD так же просто, как печатать на настольном принтере.
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  ABBYY FineReader 12.0.101.483 Professional + Corporate Edition








Info:       

ABBYY FineReader 12 - OCR software, which converts document images and any types of PDF-files into editable electronic formats. The program identifies and accurately restores the logical structure of a document in its electronic copy, allowing you to forget about the reprinting of texts. ABBYY FineReader 12 software is designed to efficiently process documents in companies and institutions, has a flexible system of licensing and special opportunities to work in a local network. 

 ABBYY FineReader 12 - программа для распознавания текста, которая переводит изображения документов и любые типы PDF-файлов в электронные редактируемые форматы. Программа определяет и точно восстанавливает логическую структуру документа в его электронной копии, позволяя забыть о перепечатывании текстов. Программа ABBYY FineReader 12 предназначена для эффективной обработки документов в компаниях и учреждениях, имеет гибкую систему лицензирования и специальные возможности для работы в локальной сети.
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  AVS Document Converter 3.0.2.238








Info:       

AVS Document Converter - a program for viewing and converting different types of documents. It reads text and image files and converts them to PDF, DOC, DOCX, RTF, TXT, ODT, HTML, JPEG, TIFF, EPUB, FB2 and other formats. 

 AVS Document Converter - программа предназначена для просмотра и конвертации разных типов документов. Она читает текстовые и графические файлы и конвертирует их в PDF, DOC, DOCX, RTF, TXT, ODT, HTML, JPEG, TIFF, EPUB, FB2 и другие форматы.
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  Readiris Pro 15.1.0 Build 7154








Info:       

Readiris Pro 15 - a powerful optical character recognition system, designed for both home and professional users. Download this OCR-system, you can quickly and accurately convert paper documents, PDF-files and pictures in digital text with formatting. OCR-kernel Readіrіs Rro 15 adapted for high speed and accuracy, software recognizes more than 137 languages, including Russian and Ukrainian. The recognized document can be saved as a file formats Word, Excel, RTF, TXT, PDF. It also allows you to convert PDF and Djvu documents. 

 Readiris Pro 15 - мощная система оптического распознавания символов, предназначенная как для домашних, так и для профессиональных пользователей. Скачав данную OCR-систему, вы сможете быстро и качественно конвертировать бумажные документы, PDF-файлы и фотоизображения в оцифрованный текст с сохранением исходного форматирования. OCR-ядро Readіrіs Рro 15 приспособлено для высокой скорости и точности, поддерживает распознавание более 137 языков, включая русский и украинский. Распознанный документ может быть сохранен в виде файлов форматов Word, Excel, RTF, TXT, PDF. Он также дает возможность конвертировать PDF документы и Djvu.
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  FlipBuilder Flip PDF 4.3.9 (2015|ML|RUS)








Info:       

FlipBuilder Flip PDF is surprisingly light and easy to use program that lets you convert your PDF files to book with page turning effect. Impress your readers or customers, stunningly designed book, magazine or booklet online. The program allows you to convert PDF files in various formats such as SWF, FLV, EXE, HTML. 
 FlipBook Maker includes more than 20 built-in templates with the ability to create your own, you can add the name of the book, color, background, navigation buttons. It is possible to import photos or images in formats JPG, BMP, JPEG, PNG, music. Also allows you to use your own book as a screen saver or send e-mail. 

 FlipBuilder Флип PDF на удивление лёгкая и простая в использовании программа, которая позволяет превратить ваши PDF файлы в книги с эффектом перелистывания страниц. Произведите впечатление на ваших читателей или клиентов, потрясающе оформленной книгой, онлайн журналом или буклетом. Программа позволяет конвертировать PDF файлы в различные форматы, такие как SWF, FLV, EXE, HTML. 
 FlipBook чайник включает в себя более 20 встроенных шаблонов с возможностью создания своих собственных, позволяет добавить название книги, цвет и фон, кнопки навигации. Есть возможность импортировать фотографии или изображения в форматах JPG, BMP, JPEG, PNG, музыкального сопровождения. Также позволяет использовать созданную вами книгу в качестве заставки или отправить по электронной почте.
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  AnyMP4 PDF Converter Ultimate 3.1.72.22554 Final + RUS








Info:       

AnyMP4 PDF Converter Ultimate - is a powerful program that will help you convert PDF files to Word, Excel, text files, images (JPEG, PNG, GIF, BMP, PCX, TGA, TIFF), in e-book format (ePub) and HTML format . The program supports batch mode and partial conversion, has a pleasant and intuitive interface. This PDF Converter supports very powerful OCR technology. 
 You can use it to improve the quality of the output file. 

 AnyMP4 PDF Converter Ultimate - это мощная программа, которая поможет вам конвертировать PDF файлы в Word, Excel, текстовые файлы, изображения (JPEG, PNG, GIF, BMP, PCX, TGA, TIFF), в формат электронных книг (EPUB) и формат HTML , Программа поддерживает режимы пакетного и частичного преобразования, имеет приятный и понятный интерфейс. Этот PDF Converter поддерживает очень мощную технологию оптического распознавания символов. 
 С её помощью можно улучшить качество выходного файла.
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  Simpo PDF to Word 3.5.2 Final (+ Portable)








Info:       

Simpo PDF to Word - a handy application to convert PDF files to editable Word files. The program will convert multiple documents at the same time, preserving the layout, images and content of PDF files. With PDF to Word Converter, you can choose the format in which you want to convert the file: .doc or plain text file. In addition, PDF to Word is a standalone application, you do not need to install Microsoft Word or Adobe Acrobat to convert PDF to Word. 

 Simpo PDF к Слову - удобное приложение для конвертации PDF файлов в редактируемые Word, файлы. Программа конвертирует несколько документов одновременно, сохраняя расположение элементов, изображения и содержание PDF файлов. С помощью PDF в Word Converter вы сможете выбрать формат, в который вы хотите конвертировать файл: обычный текстовый или .doc файл. Кроме того, PDF к слову это отдельное приложение, вам не нужно устанавливать Microsoft Word или Adobe Acrobat для конвертации PDF в Слово.
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  Aiseesoft PDF Converter Ultimate 3.2.26 [Multi/Ru]








Info:       

Aiseesoft PDF Converter Ultimate - includes all the usual features of PDF Converter, and also supports OCR, which can convert both normal and scanned PDF to editable document format. 
 Supported formats Microsoft Word, Microsoft Excel, Microsoft PowerPoint, HTML, EPUB, text documents, as well as most languages for recognition . 

 Aiseesoft PDF Converter Ultimate - включает в себя все особенности обычного PDF конвертора, а также поддерживает технологию OCR, которая может конвертировать как нормальные, так и отсканированные PDF в редактируемый формат документа. 
 Поддерживает форматы Microsoft Word, Microsoft Excel, Microsoft PowerPoint, HTML, EPUB, текстовые документы, а также большинство языков для распознавания (в т.ч. русский).
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  Universal Document Converter 6.5.1410.3130 Final








Info:       

Universal Document Converter - is the most complete solution for converting documents of any type into Adobe PDF files or image files. Its basis is the technology of virtual printing. Therefore, export the selected format documents Microsoft Word, tables Microsoft Excel, Microsoft PowerPoint presentations and Autodesk AutoCAD drawings is as simple as typing on a desktop printer. 

 Universal Document Converter - это наиболее полное решение для конвертирования документов любых типов в файлы формата Adobe PDF или графические файлы. Её основой является технология виртуальной печати. Поэтому экспортировать в выбранный формат документы Microsoft Word, таблицы Microsoft Excel, Microsoft PowerPoint презентации или чертежи Autodesk AutoCAD так же просто, как печатать на настольном принтере.
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  HTML Compiler 2.0 DC 14.09.2014 + Rus








Info:       

HTML Compiler - a powerful, versatile HTML compiler that allows you to easily turn separate HTML pages or entire HTML application in standalone executables for Windows. 
 Supports HTML, CSS, javascript, work with images and other resources that are part of a web application. 

 HTML Компилятор - мощный, многофункциональный HTML компилятор, который позволяет легко превратить отдельные HTML страницы или целые HTML приложения в автономные исполняемые файлы для Windows. 
 Поддерживает HTML, CSS, JavaScript, работу с изображениями и другими ресурсами, входящими в состав веб приложений.
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  Universal Document Converter 6.4.1407.18180








Info:       

Universal Document Converter - is the most complete solution for converting documents of any type into Adobe PDF files or image files. Its basis is the technology of virtual printing. 
 Therefore, export the selected format documents Microsoft Word, tables Microsoft Excel, Microsoft PowerPoint presentations and Autodesk AutoCAD drawings as easy as typing on a desktop printer. 

 Программа Universal Document Converter - это наиболее полное решение для конвертирования документов любых типов в файлы формата Adobe PDF или графические файлы. Её основой является технология виртуальной печати. 
 Поэтому экспортировать в выбранный формат документы Microsoft Word, таблицы Microsoft Excel, презентации Microsoft PowerPoint или чертежи Autodesk AutoCAD так же несложно, как печатать на настольном принтере.
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  CodeLobster PHP Edition Pro 5.0








Info:       

CodeLobster PHP Edition - a very powerful and feature rich editor PHP , HTML, CSS, javascript files with integrated debugger and HTML inspector similar FireBug'u . This version of the editor is a professional issue with all the extra plug-ins support Drupal, Joomla, Smarty, WordPress, jQuery, CodeIgniter, CakePhp, Facebook, Symfony and MySQL. 
 Built for CMS Joomla plugin allows you to easily create your own extensions ( modules, plugins and components ) which appear when editing tips . It also supports editing and creating templates for Joomla. Ability to create a full finished structure of folders and files , complete data and more. 

 CodeLobster PHP Edition - очень мощный и многофункциональный редактор РНР , HTML , CSS, JavaScript файлов со встроенным дебаггером и HTML инспектором аналогичным FireBug'у . Данная версия редактора является профессиональным выпуском со всеми дополнительными плагины поддерживающие Drupal , Joomla, Smarty , WordPress , JQuery , CodeIgniter , CakePHP , Facebook , Symfony и MySQL. 
 Встроенный плагин для CMS Joomla позволяет с легкостью создавать свои расширения ( модули , плагины и компоненты ) при редактировании которых появляются подсказки . Также имеется поддержка редактирования и создания шаблонов для Joomla . Возможность создания полной готовой структуры папок и файлов , заполнение данных и многое другое.
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